

## アートコンサート

7月27日、中島体育館でアートコンサートが行われました。山口りえさん(東京都)が代表を務めるNPO法人 Instruments for childrenが、熊本地震で被災した子どもたちの心のケアを目的に、実施したものです。

中島小の児童や地域住民ら約80人が、トランペットやフルート、コントラバスなどの楽器が奏でる、となりのトロクのテーマ曲などに聞き入りました。楽器の音比べのクイズや、楽器に触れる体験など、随所に音楽に親しむコーナーも設けられました。「実がなっている木」をテーマに、絵を描く時間では、児童はこちょさそうに演奏に聞き入りながら、またプロの鉛筆画家の筆さばきに感心しながら、思い思いに鉛筆を動かしていました。

アートコンサートは同日、中尾児童館でも行われ、保育園児らが参加し、盛り上がりました。

同コンサートをコーディネートした、中原麻衣子さんから山都町へ、地震チャリティー義援金の寄贈もありました。



## 浜美荘夕涼み会

7月27日、浜美荘で夕涼み会が行われました。浜美荘の夕涼み会は、浜町C地区自治振興会の協賛により開催されるものです。地域の方によるフラダンス、さくらんぼ愛園の太鼓、田小野子ども会の太鼓などの出し物があり、入所者の方も楽しそうに観賞されていました。

浜美荘からは、日頃から取り組んでおられる健康ダンスを入所者の方が元気いっぱい披露されました。4月の熊本地震では浜美荘も施設の被害を受けました。支援をいただいた方々への感謝と1日も早い復旧を、そして山都町の美しい自然がいつまでも続くように思いを込めて「365歩のマーチ」「山都町賛歌」を入所者、家族、地域の方と合唱しました。会場は大いに盛り上がりました。



## モライアスロン

7月30日、馬見原商店街で2016馬見原モライアスロンが行われました。世界最短の鉄人レース?!と題し、町内外から約200人が参加しました。

参加者たちは川の流れをもとせず駆け抜け、背丈に見合わないほど小さな三輪車を全力でこぐとくじ引きで指定された商店で豪華景品を抱きかかえ、ゴールを目指しました。

ゴール後は、そうめん流しやプールに入った、トマトとブルーベリーすくいが行われました。



## 自分たちにできること

7月21日、中島小学校の児童が原地区公民館に集まっていた。

これは、熊本地震により被災した原地区のみなさんに「自分たちに何かできることはないか」と4・5年生13名が話し合い、花を渡すことで元気になってもらおうと呼びかけ、行われました。花には手作りのメッセージカードを添え、1軒ずつ回り渡しました。

原地区のみなさんからは「暑い中ご苦労さま。ありがとう」と笑顔がこぼれました。

配り終え、原地区公民館に集まった児童は、「大変だったけど、笑顔が見れてよかった、楽しかった。」との声がありました。



## お口の衛生講話 —子供たちとのふれあい—

6月22日、浜美荘では歯の衛生週間の一環としてお口の衛生講話が行われました。講師に歯科衛生士の井上直子先生を迎え、さくらんぼ愛園の5歳児12名も参加、入所者と一緒にお口の衛生について話を聞きました。

簡単に出来る口周りの筋肉を動かす体操を実践し、虫歯予防の紙芝居を見たり、今日習ったことを振り返る〇×ゲームを行いました。クイズでは、正解する度に大きな歓声が上がりました。

最後にみんなで、山都町産のブルーベリーやゆずを使った手作りゼリーをおやつに食べました。子どもからお年寄りまで虫歯予防、歯周病予防が大事だということと一緒に考えることができました。入所者のみなさんは子ども達の笑顔に元気をもらった一日となりました。



## スポーツの結果

### 山都町軟式野球協会旗春季選手権大会

5月23日(月)～5月25日(水)

優勝：馬見原球友クラブ

準優勝：西部

個人賞：馬見原球友クラブ 岡田 竜弥 選手

敢闘賞：西部 岩野 貴弘 選手



優勝した馬見原球友クラブ

## 山都町女性の会「魅力アップ塾」第1回公開講座

7月16日、山都町女性の会「魅力アップ塾第1回公開講座」が清和集落センターで開催されました。山都町女性の会は、男性や女性といった性に縛られず「自分らしく」男女が対等なパートナーとして暮らしてゆける豊かで健やかな地域社会づくりを進めるため、昨年度から活動を行っています。

今回の講座は、西日本新聞社の佐藤弘さんによる「食」に関する講演会。佐藤さんは、「食卓の向こう側」シリーズの連載を担当された方です。地元の食材等を活かし、食を豊かにする技術そのものを子どもに継承するため、子どもたちが自分のお弁当を自分で作る小中学校での月1回の「お弁当の日」の取り組みや、呼吸や口を鍛えることで様々な効果を生む「あいうべ体操」など、日々の暮らしを豊かにする多くの知恵や活動方法を楽しく学びました。

第2回公開講座は、9月30日、午後7時から、馬見原公民館において、話し方に関する講座を開催予定です。

